

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Dalam penyusunan perancangan informasi tokoh Gundala, Sri Asih, Si Buta dari Gua Hantu, dan Mandala melalui media buku ilustrasi ini untuk lebih mengenal tokoh-tokoh fiksi tersebut lebih mendalam dan mengetahui informasi yang jarang diketahui oleh pembaca bumilangit. Ada beberapa masalah dan adanya kesulitan dalam mendapatkan informasi dikarenakan adanya buku komik dari tokoh-tokoh tersebut yang sudah tidak beredar dan sudah tidak bisa terbit kembali dikarenakan adanya masalah hak cipta dari buku komik tersebut. Sehingga berdampak pada kurangnya pengetahuan dan informasi pembaca mengenai tokoh tersebut.

Media buku ilustrasi yang menginformasikan tokoh Gundala, Sri Asih, Si Buta dari Gua Hantu, dan Mandala merupakan sebuah solusi untuk mengatasi masalah tersebut. Dikarenakan buku ilustrasi tersebut berisi informasi yang terdiri dari komikus atau kreator asli dari tokoh tersebut, sejarah dari tokoh tersebut, profil dari tokoh tersebut, hingga informasi yang jarang diketahui mengenai tokoh tersebut. Dipilihnya media buku ilustrasi dikarenakan agar relevan dengan pembaca bumilangit yang senang membaca komik, unsur-unsur dalam buku ilustrasi pun terpengaruhi dari komik-komik dari tokoh tersebut hingga penggunaan gaya desain, warna, dan penggunaan *font* pun terinspirasi dari buku komik.

V.2 Saran

Menyadari bahwa proses perancangan ini belum memenuhi kriteria yang baik. Perancang hanya menggunakan data masyarakat yang gemar membaca komik bumilangit dalam lingkup Kota Bandung saja dan tokoh yang dipilih merupakan tokoh legendaris dan ikonik saja yaitu Gundala, Sri Asih, Si Buta dari Gua Hantu, dan Mandala, maka dari itu data ini masih dapat diperluas dan bisa diperbanyak tokoh yang berada di semesta karakter bumilangit pada perancangan selanjutnya. Perancang juga menyarankan kepada perancang selanjutnya agar dapat menginformasikan tokoh *superhero* dan pendekar lain yang berada di semesta karakter bumilangit agar informasi yang diberikan kepada pembaca bumilangit

lebih lengkap, karena tokoh-tokoh yang ada pada semesta bumilangit sangat banyak dan menarik untuk dibahas lebih dalam.